

Despaigne conectó jonrón 32 y lidera en solitario en Liga del Pacífico



Bayamo.- **EL PELOTERO** cubano Alfredo Despaigne Rodríguez, quinto bateador y designado de los Halcones de SoftBank en la Liga Profesional de Japón (LPJ), conectó el jueves su jonrón 32 de la campaña, y ahora es líder en solitario de ese departamento en el Circuito del Pacífico.

Según muestra un video en internet, el potente bateador disparó la pelota por el jardín central con un hombre en circulación, cuando el desafío estaba una carrera a cero, favorable a los Búfalos de Orix.

Este “bambinazo” fue el segundo para él en desafíos consecutivos, pues el miércoles disparó otro contra los mismos rivales, aunque no pudo evitar la derrota del equipo, con marcador de cinco a dos.

De forma general, el cubano, seleccionado el más valioso del desafío, logró dos imparables en tres turnos oficiales con el madero, anotó una carrera e impulsó cuatro, y recibió un pelotazo ante unos 38 mil 595 espectadores en el estadio Yafuoku Dome, de Fukuoka.

El otro hit fue también decisivo, pues sirvió para empujar a dos compañeros hacia el home en el sexto capítulo, cuando el juego estaba empatado a cuatro, lo cual favoreció el éxito final de siete a cuatro.

Luego del partido, Despaigne Rodríguez, debutante en la LPJ en el 2014 con los Marines de Chiba Lotte, declaró a la prensa japonesa sentirse muy alegre por los éxitos del conjunto, el más ganador del circuito y aspirante de fuerza al título.

Sobre su turno en el sexto inning dijo que se paró en el cajón de bateo con mucha concentración, importante para conseguir el indiscutible impulsor de las dos anotaciones de la ventaja.

Respecto a la actuación del lanzador cubano Liván Moinelo, también de los Halcones, quien retiró a los tres bateadores enfrentados, expresó que estuvo muy bien, lo cual lo alegra.

Según agregó, el zurdo del Pinar del Río es joven, pero tiene calidad y se ha comportado a gran altura en la LPJ, por lo cual desea que esté varios años en los Halcones.

Con las cuatro impulsadas de hoy, el sobresaliente atleta, participante en el IV Clásico Mundial, llegó a 94, y ahora es el segundo mejor en ese aspecto, luego de su compañero de equipo Yuki Yanagita.

Esa cantidad es la mayor lograda por el granmense en una temporada en la LPJ, pues antes de comenzar la actual su récord personal era de 92, conseguido en el año 2016. **(ACN)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/141438-despaigne-conecto-jonron-32-y-lidera-en-solitario-en-liga-del-pacifico>



Radio Habana Cuba